

Herr Anton Schwindl

ehemaliges Mitglied des Gemeinderats Sinzing

Sehr geehrter Herr Schwindl,

genau drei Jahrzehnte – von 1990 bis 2020 – waren Sie durchgängig Mitglied des Gemeinderates von Sinzing. Sie waren Mitglied im Kultur- und Sozialausschuss und Mitglied im Bau- und Umweltausschuss. In dieser Zeit hatten Sie zudem das Amt des Vorsitzenden des Wasserzweckverbandes der Viehhausen-Bergmattinger-Gruppe inne. Der Wasserzweckverband hat sich unter Ihrem Vorsitz hervorragend entwickelt. Ihre obersten Ziele waren stets der Trinkwasserschutz sowie der Verbleib des Wasserzweckverbands in kommunaler Hand.

Die Zusammenarbeit mit den jeweiligen Bürgermeistern war immer vertrauensvoll und zielorientiert.

In Ihrer Arbeit für das Gemeinwohl haben Sie oft eigene Interessen zurückgestellt und viele Stunden Ihrer Freizeit geopfert. Ihr Einsatz für die kommunale Selbstverwaltung verdient große Anerkennung. Dafür danke ich Ihnen sehr.